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鄂托克前旗人民政府办公室 二Ｏ二二年二月二十九日

鄂托克前旗人民政府 2022年 2月份大事记

2月 4日 市委副书记、代市长杜汇良主持召开专题会议，

研究了疫情防控指挥部值班值守和工作开展情况，2022 年拟实

施民生实事项目等事宜。旗委副书记、政府旗长杨颖新，旗人民

政府副旗长尤建庆、宋晓磊，旗疫情防控指挥部各专项工作组、

专班负责人及值班值守人员在我旗分会场参加会议。

2月 7日 召开全区优化营商环境大会。旗委书记、二级巡

视员王羽强，旗人大常委会主任高荣堂，旗委副书记、政府旗长

杨颖新，旗政协主席陶迪等旗四套班子领导及各镇、各相关部门

主要负责人在我旗分会场参加会议。
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同日 市委副书记、代市长杜汇良主持召开全市重大项目调

度会。旗领导杨颖新、孙有君、赵栓、尤建庆、宋晓磊、施慧、

杨继强及各相关部门负责人在我旗分会场参加会议。

2月 8日 旗委副书记、政府旗长杨颖新主持召开旗人民政

府 2022年第一次全体会议暨第 1次常务会议。

2 月 15 日 全旗“对标先进、追赶超越”暨优化营商环境大

会召开。旗委书记、二级巡视员王羽强出席会议并讲话。旗委副

书记、政府旗长杨颖新主持会议。旗人大常委会主任高荣堂、旗

政协主席陶迪及旗委、人大、政府、政协领导班子成员，旗法院

院长、检察院检察长，上海庙经济开发区领导班子成员及各镇、

旗直各部门负责人参加会议。

2 月 16 日 旗委副书记、政府旗长杨颖新主持召开全旗新

冠肺炎疫情防控工作调度会议。旗人民政府副旗长宋晓磊、上海

庙经济开发区管委会副主任何钧业及各镇、各有关部门主要负责

人参加会议。

同日 全旗传达贯彻市“两会”精神干部大会召开。旗委书

记、二级巡视员王羽强主持会议并讲话。旗人大常委会主任高荣

堂，旗委副书记、政府旗长杨颖新，旗政协主席陶迪及旗委、人

大、政府、政协领导班子成员，旗法院院长、检察院检察长，上

海庙经济开发区领导班子成员及各镇、旗直各部门负责人参加会

议。

2月 17 日 旗委副书记、政府旗长杨颖新主持召开旗人民
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政府 2022年第 2次常务会议。

同日 旗委副书记、政府旗长杨颖新主持召开全旗重大项目

手续办理推进会。旗委常委、上海庙经济开发区党工委副书记、

上海庙经济开发区管理委员会副主任孙有君、旗人民政府副旗长

尤建庆、施慧、杨继强及各镇、各有关部门负责人参加会议。

同日 召开市纪委五届二次全会。旗委书记、二级巡视员王

羽强，旗人大常委会主任高荣堂，旗委副书记、政府旗长杨颖新，

旗政协主席陶迪及旗委、人大常委会、政府、政协领导班子成员

及各镇、各部门负责人在我旗分会场参加会议。

2 月 18 日 全旗疫情防控工作调度会召开。旗委书记、二

级巡视员王羽强出席会议并讲话。旗委副书记、政府旗长杨颖新

主持会议。旗人大常委会主任高荣堂，旗政协主席陶迪，旗委、

人大、政府、政协领导班子成员及各镇、各部门负责人参加会议。

2 月 19 日 旗委副书记、政府旗长、旗新冠肺炎疫情防控

指挥部总指挥杨颖新采取“四不两直”方式，到旗职业中学、旗蒙

医综合医院核酸检测点、天亨大酒店等实地调研督导疫情防控工

作。旗人民政府副旗长宋晓磊及相关部门负责人一同调研。

同日 旗委副书记、政府旗长杨颖新主持召开全旗粮食购销

领域腐败问题专项整治工作调度会。旗人民政府副旗长杨继强及

有关部门负责人参加会议。

2月 21日 召开全区工业经济高质量发展大会。旗委书记、

二级巡视员王羽强，旗人大常委会主任高荣堂，旗委副书记、政
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府旗长杨颖新，旗政协主席陶迪等旗委、人大常委会、政府、政

协领导班子成员，上海庙经济开发区领导班子成员及各镇、各部

门负责人在我旗分会场参加会议。

同日 市委副书记、市长、市疫情防控指挥部总指挥杜汇良

主持召开市疫情防控指挥部 2022 年第 6 次调度会。旗领导杨颖

新、魏振选、宋晓磊、杨继强、何钧业及各镇、各有关部门负责

人在我旗分会场参加会议。

2月 22日 旗委副书记、政府旗长杨颖新深入敖勒召其镇，

就地下水超采区巩固治理、农牧业产业结构调整转型、破坏森林

草原违规违法图斑整改等工作进行调研指导。旗人民政府副旗长

尤建庆及相关镇、部门负责人一同调研。

2 月 23 日 旗委副书记、政府旗长杨颖新深入城川镇，就

大棚种植育苗、牲畜养殖繁育、森林草原整改及相关农牧业产业

发展情况进行了实地调研。旗人民政府副旗长尤建庆及相关镇、

部门负责人一同调研。

同日 旗委副书记、政府旗长杨颖新主持召开党组 2022年

第 2次党组会议。旗委副书记、政法委书记赵栓，旗人民政府副

旗长尤建庆，魏振选，宋晓磊，施慧，杨继强，旗人民政府金融

办主任柳天才参加会议。

同日 旗委副书记、政府旗长杨颖新主持召开旗长办公会

议。旗委副书记、政法委书记赵栓、旗人民政府副旗长尤建庆及

各镇有关部门负责人参加会议。
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2月 24日 旗委副书记、政府旗长杨颖新实地调研润阳悦达

全产业链项目推进情况。旗委副书记、政法委书记赵栓、旗人民

政府副旗长施慧及有关部门主要负责人一同调研。

2 月 28 日 旗委副书记、政府旗长杨颖新深入昂素镇，实

地调研农牧业产业化调整、森林草原整改、春耕备耕、动物疫病

防治等工作。旗人民政府副旗长尤建庆及相关部门负责人一同调

研。


